

Constituidos el IX Consejo de Niños y V Foro Joven de Móstoles

Fecha de publicación: 17/12/20150:00

Descripción:

David Lucas destacó el papel que desempeña el Consejo de los Niños desde su creación, ya que responde al derecho de los niños a ser considerados como ciudadanos de verdad, a ser escuchados y a ser tenidos en cuenta en la vida social de la ciudad.



El Alcalde David Lucas y la Concejala de Educación y Juventud, Arancha Fernández, presidieron ayer en el Salón de Plenos la constitución del IX Consejo de Niños, así como del V Foro Joven de Móstoles. El mandato de ambos órganos de Participación estará vigente durante un periodo de dos años y estarán formados por 37 consejeros niños y niñas de 5º y 6º de Primaria, representando a los colegios públicos y privados, y 8 representantes de Institutos de Educación Secundaria.

David Lucas destacó el papel que desempeña el Consejo de los Niños desde su creación, ya que responde al derecho de los niños a ser considerados como ciudadanos de verdad, a ser escuchados y a ser tenidos en cuenta en la vida social de la ciudad.

A lo largo de 15 años, los sucesivos Consejos han elaborado diversos trabajos encomendados, que han versado sobre ámbitos tan variados como equipamientos de los barrios, seguridad vial, limpieza de los barrios, Seguridad ciudadana, ocio, tiempo libre y fiestas.

Para el mandato de 2015 a 2017, el Alcalde les ha propuesto trabajar de forma presencial mediante reuniones mensuales, y también a través de una plataforma on-

line que les permita contactar con los representantes municipales. En base a dos artículos de la convención Internacional sobre los derechos del Niño, la creación de un instrumento de expresión y comunicación, como un boletín digital, donde puedan escribir sobre investigaciones y noticias de su barrio, la ciudad o aquellos temas que sean de su interés. Para su elaboración contarán con los técnicos del Área de Juventud.

Foro Joven de Móstoles

El FOJO, Foro Joven de Móstoles es un órgano de Participación Adolescente compuesto por chicos y chicas de entre 15 y 18 años, representantes de los Institutos de Educación Secundaria y Centros concertados y privados del Municipio. El primer mandato se constituyó el 26 de Mayo de 2005 en el salón de plenos del Ayuntamiento de Móstoles. Los integrantes del FOJO son representantes de toda la población adolescente de Móstoles y han sido votados por sus compañeros de clase como representantes en las elecciones realizadas en los Institutos de Enseñanza Secundaria.

El Foro Joven de Móstoles se adhirió el 23 de mayo de 2012 al proyecto "Ciberresponsales" de la Plataforma de la Infancia, financiado por el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad del Gobierno de España. Ha participado en varios de los encuentros nacionales que ha venido realizando en los últimos años.